

Standard and Poor's confirma las calificaciones de largo plazo para México

Paola Rojas: La calificadora Standard and Poor's confirmó sus calificaciones soberanas de largo plazo para México esto indica que la perspectiva para nuestro país se mantiene estable. Fíjese, para moneda extranjera la calificación es de BBB+ para moneda local es de A. Standard and Poor's consideró que México se mantiene pues con buenas políticas fiscales y monetarias, que hemos sido cautelosos y esto contribuye a que el país mantenga abajo los niveles de déficit gubernamental, también baja inflación.